

Die gefundene Uhr

-

Wenn Du diese Uhr einstellen willst,
wirst Du feststellen,
dass sich die Zeiger nicht bewegen.

-

Nach mehreren Versuchen
wird Dir bewusst,
dass sich nicht die Einstellung der Uhr verändert,
sondern die Dich umgebende Welt.

-

Dieses Phänomen beschränkt sich jedoch
auf die 24 Stunden Anzeige
dieser analogen Uhr.

-

Zeitreisen innerhalb eines Tages,
denkst Du.

-

Die gefundene TaschenUhr
lehrt Dich jedoch eines Besseren.

-

Hör auf
an der Krone der Uhr
herum zu spielen.

-

So wirst Du nicht den Unterschied wahrnehmen
der um Dich herum stattfindet.

-

Peter Breit